

Parcourez en quelques clics nos expositions virtuelles et découvrez des documents méconnus, parfois inédits qui mettent l'accent sur une période historique, un fonds nouvellement classé, un type de document, une institution ou une personne.

- [pos](#)

La paix s'affiche!

A l'occasion de la fin des commémorations de la Guerre de 14-18 le service éducatif des archives départementales a organisé avec les établissements scolaires du département une exposition collaborative intitulée "la paix s'affiche! Cette exposition a donné lieu à une restitution orale à l'Hôtel du département où les élèves ont présenté leur production.

Les textes présentés ici sont ceux rédigés par les élèves des classes ayant présenté une ou plusieurs affiches

[Consulter l'exposition virtuelle](#)

- [pos](#)

Le Tarn-et-Garonne dans la Grande Guerre

L'exposition virtuelle a été réalisée en 2016 par Isabelle Laur, étudiante en Master 2 Archives et Images à l'Université de Toulouse II-Jean Jaurès à partir des documents des Grandes Collectes 2013 et 2014.

[Consulter l'exposition virtuelle](#)

- [pos](#)

Affiches de la Grande Guerre

L'exposition conçue en 2015 par Christelle Grima, stagiaire, présente un choix d'affiches de la Grande Guerre. Ces documents de propagande furent un moyen essentiel de communication. Ils mettent en évidence la mobilisation nationale des artistes et leur rôle dans l'engagement de « l'Arrière ».

[Consulter l'exposition virtuelle](#)

- [pos](#)

Les présidents

Les Conseils généraux ont été créés par la loi du 28 pluviôse an VIII (1800). Après la création du département de Tarn-et-Garonne (4 novembre 1808), le décret du 21 novembre 1808 a fixé à seize le nombre de Conseillers généraux.

[Consulter l'exposition virtuelle](#)